

Intervención del diputado Carlos Cruz López, con el tema “Soberanía energética en México”.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Carlos Cruz, hasta por diez minutos.

El diputado Carlos Cruz López:

Con su permiso diputada presidenta.

Compañeras y compañeros diputados.

Hago uso de la Tribuna con todo el respeto que todas y todos ustedes se merecen, también quiero comentarles que considero que está completamente debatido el tema de la reforma energética, pero no antes de poder mandar un pequeño mensaje y yo creo en las palabras de todos los que han antecedido aquí en la Tribuna, argumentos muy

importantes, pero yo le apuesto mejor a que tengamos que seguir trabajando y construyendo un proyecto donde podamos coincidir todas las fuerzas políticas del Estado y del País, para que podamos construir juntos el sueño y el anhelo, tanto de los guerrerenses como de los mexicanos, creo que ya hemos aprendido durante muchos años, que hemos dado la confianza a muchos hombres y mujeres que han gobernado del País y el Estado.

Pero me gustaría que partiéramos de las coincidencias, para que juntos todas las fuerzas tengamos que trabajar y responderles a los guerrerenses y a los mexicanos, necesitamos de la participación decidida de todas las fuerzas para lograr las reformas estructurales del País y del Estado, a todos los

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 27 Abril 2022

necesitamos, creo que vamos aprendiendo en esta realidad que nos toca vivir a nosotros y somos nosotros los verdaderos protagonistas y somos nosotros los que tenemos que responderle al pueblo, no debemos de usar la Tribuna para desgastarnos, amigas y amigos diputadas y diputados.

Yo los exhorto, los invito a que sigamos trabajando en un ámbito de respeto y que nos unan las coincidencias para sacar adelante y vencer al enemigo como es la pobreza, el rezago, la impunidad, la corrupción, la inseguridad y tantos temas tan delicados que tenemos en Guerrero y en México y que tengamos la oportunidad que todos podamos reivindicarnos ante el pueblo de México.

Que dejemos atrás el pasado, que busquemos una ruta de reconciliación con todas las fuerzas y sólo así todos juntos podamos llevar el desarrollo y el bienestar a las Comunidades, al Estado de Guerrero y nuestro País.

Respeto muchísimo a todas y a todos.

Muchas gracias, compañeras y compañeros.

Gracias, presidenta.